

Javier Tebas inaugura ISDE Sports Convention

Más de un centenar de personas acudieron a un acto que sirvió para presentar el programa y desvelar detalles relevantes del congreso.

El Instituto Superior de Derecho y Economía presentó ayer **ISDE Sports Convention (ISC)**, un evento de referencia mundial que reunirá los próximos **17 y 18 de mayo** a reconocidas personalidades del mundo del deporte, el derecho y la tecnología.

Durante el acto, al que asistieron más de un centenar de personas, entre ellas profesionales del sector jurídico y deportivo, estudiantes y medios de comunicación, intervinieron **Javier Tebas**, presidente de LaLiga; **Gregorio García**, director de Santander Justicia; Jorge Pintó, presidente de ISDE; y **Juan José Sánchez Puig**, director general de ISDE.

El presidente de la institución organizadora explicó la **estructura del congreso**, enfocado a reforzar el networking y las relaciones profesionales entre los asistentes, sin dejar de lado el enfoque formativo y académico del congreso. La nueva sede de Banco Santander en Madrid, que acogerá la celebración del ISC, se dividirá en diferentes mesas redondas, organizadas en cuatro áreas según la temática: **jurídica, económica (management y marketing) tecnología y deporte femenino e inclusivo**. Jorge Pintó también compartió el por qué del ISC: “Nuestra motivación es congregar talent ...